

Hemos querido que nuestra Portada de esta semana fuera radicalmente distinta porque el hallazgo encontrado en la Pza. de la Iglesia es excepcional y se va a convertir en el futuro icono de la ciudad: el Dios Baco (37). El pasado nos interesa pero el presente es apasionante: nuestras investigaciones del 'Caso Policlínica' nos han llevado esta semana a descubrir al 'Tercer hombre'. El intermediario era Jaume Roma (3 y 4). Dos sucesos han tenido fuerte calado informativo esta semana: el descarrilamiento de un mercancías de materias peligrosas en la estación de Granollers (32) y el desplome del techo de la Escola Municipal de Música recién inaugurado (33). La Carátula la hemos dedicado a un hombre del que oírán hablar y mucho: Pius Canal. Nos da las claves de su repentino interés por la política (10). A los comerciantes de la Pza. de la Corona les inquieta la futura remodelación de la misma aplazada para la próxima legislatura (5). Otro asunto urbanístico de calado nos llega de Lliça d'Amunt: Mango y el alcalde Ferriol rompen el fuego y han empezado a negociar. La lógica económica se impone a la ideología (72). Y hablando de economía. El viernes por la noche se entrega en el Teatre Auditori los Premios a la Innovación Empresarial y Comercial (15). Otra de economía: Josep Figueras ha presentado en sociedad sus 'salas polivalentes del futuro'. No se lo pierdan (14). Ha sido tema de televisión y teníamos que hablar de la supresión de los peajes. Se explica lo que se ha aprobado pero permítannos ser escépticos (12). Este fin de semana se celebra en la Roca la octava edición de La Prehistórica con 1.800 participantes de BTT. Esta Revista colabora con la organización (60) y acabamos con un tema que nos satisface plenamente: el BM arrasa en Europa (54). Por cierto, en este número 138 ofertas de empleo.



La intermediación de Roma fue vital para las actividades de Pita y Fairén.

Pita y Fairén, confiaron en los contactos del ex conseller para asegurar las masivas contrataciones de CatSalut

Roma era el 'tercer hombre' de Policlínica

ROBERTO GIMENEZ

En esta especie de trepanación en el intríngulis (habría que decir bolsillo) de Policlínica del Vallès que estamos realizando con la intención de que se conozca con detalle las razones que han llevado a la práctica desaparición de esta institución de 70 años de vida, existen dos hombres que cada uno a su nivel merecen ser señalados. Uno ha sido 'ascendido' por *CatSalut* a la dirección general del Servei de Emergències Mèdiques, algo absolutamente increíble, viendo la hoja de servicios del personaje. Nos referimos a **Biel Fortuny Organs**. Las repetidas acusaciones de malversación de fondos allí donde ha estado no han sido obstáculo para ser nombrado para la más alta responsabilidad de esa empresa de titularidad pública adscrita directamente al Servei Català de la Salut. Ora gobierno de CiU, Ora gobierno tripartito, la estrella de Biel Fortuny lejos de apagarse brilla como nunca. La forma despótica como gobernó Policlínica durante los últimos tres años pasará a los anales de la entidad, y desde hace un tiempo lo podrá comprobar el personal bajo sus órdenes en la sede de la Av. Diagonal, 652-656.

JAUME ROMA SIEMPRE EN LA SOMBRA

Pero un segundo personaje que merece ser rescatado de la 'sombra' es **Jaume Roma** (el ex conseller de Obras Públicas de la Generalitat, fulminado meses después de haber llegado

al Govern de la Generalitat, acusado de tráfico de influencias y finalmente absuelto por falta de pruebas). Roma es el auténtico 'tercer' hombre de la Policlínica, después de Pita y Fairén. Nunca ha tenido ningún cargo en el patronato, pero ha sido el auténtico muñidor de estas operaciones. Jaume Roma (como se recordará, tuvo que dejar el Govern de la Generalitat acusado de tráfico de influencias y finalmente absuelto por falta de pruebas) a través de su empresa de asesoramiento *J.J. New Strategic Economic Advisors*, conseguía para Pita sus increíbles contrataciones millonarias. No lo decimos nosotros, de ello se jactaba el propio Roma ante los propios médicos de la Policlínica. Y hay muchos testigos de ello. A cambio, la empresa de Roma cobraba una cantidad superior a los 7 mil euros. 90 mil euros (15 millones) pagados religiosamente por Policlínica. No está mal dada la situación financiera en que se encontraba la entidad. Bien es cierto que Roma no sólo gestionaba la contratación de trabajo para Visus SA, la mercantil de Pita, sino que también hacía gestiones

NEGOCIO
El ex conseller cobraba de Policlínica más de 90 mil euros anuales por hacer de intermediario

DESAPARECIO
Roma desaparece de la escena después del cese del gerente Fortuny

para que una vez *CatSalut* decidió rescindir el convenio con Policlínica, Visus SA pudiera continuar con su lucrosa actividad en el Hospital General de Catalunya. Eso sí, Roma siempre ha tenido una gran habilidad para desaparecer del escenario en el momento preciso. Así, el pasado 17 de marzo, tres semanas antes de que *CatSalut* anunciara la revocación del convenio de Policlínica, Jaume Roma escribió una carta al presidente del Patronato, Demetrio Pita, en la que le decía textualmente: "en mi nombre y en el